
证券代码：002905                                    证券简称：金逸影视 

广州金逸影视传媒股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2019-002 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他             

参与单位名称及人员

姓名 

投资者 

时间 2019-4-26 下午 3:00-5:00 

地点 公司总部会议室 

上市公司接待人员姓

名 

董事、总经理：李晓东先生 

董事、副总经理、董事会秘书：许斌彪先生 

独立董事：罗党论先生 

财务总监：曾凡清先生 

保荐代表人：徐炯炜先生 

投资者关系活动主要

内容介绍 

 

本次活动主要采用解答投资者提问的方式进行，本次活动的会谈纪

要如下： 

Q1、您好李经理！请问您和公司高层让今年的业绩恢复增长有没有

信心？ 

A：尊敬的投资者,你好！ 公司管理层将继续努力，在项目拓展方面

将稳步发展；经营上，继续做好经营管理、服务观众，进一步扩大非票

经营收入，为股东创造最大利益。 感谢您对公司的关注！祝您生活愉

快，投资顺利！ 

Q2、您好！我们在平台多次呼吁的希望公司能学习万达电影那样做

自愿性的"每月经营简报"公告的建议不知道高层有没有收到？今天再



次呼吁，希望公司能加强信息披露，让中小投资者更能了解公司，谢谢！ 

A：尊敬的投资者，您好！ 经营简报属于自主披露范畴，如果您关

心行业发展数据，可参考猫眼、灯塔、艺恩等行业数据平台。 感谢您

对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q3、公司今年的财务费用会有多少？ 

A：尊敬的投资者，您好！ 关于公司 2018年度财务费用，具体可参

阅公司已披露的《2018年年度报告》。 感谢您对公司的关注！祝您生活

愉快，投资顺利！ 

Q4、公司能不能提前公布分配预案，稳定公司股价。 

A：尊敬的投资者，您好！ 经第三届董事会第十八次会议审议通过，

结合公司发展阶段及相关法律、法规要求，公司 2018 年度利润分配预

案为：拟以 2018 年 12 月 31 日公司总股本 268,800,000 为基数，

向全体股东每 10 股派发 2.8 元人民币现金（含税），共计派发现金股

利 75,264,000 元（含税），不进行资本公积转增股本，不送红股。在

公司实施上述 利润分配预 案后，母 公 司可供分 配利 润尚余 

891,371,819.36 元，全额结转下一年度。该预案需经 2018 年年度股

东大会审议通过后方可实施。 感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，

投资顺利！ 

Q5、想问下曾总，18 年广告收入下降 36%，其他影院公司好像没有

下降这么多，请问下降的原因是什么，谢谢。 

A：尊敬的投资者，您好！ 2018年公司广告收入下降主要是因为广

告行业周期下降，部分合同到期，公司将加大开拓广告收入。 感谢您

对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q6、公司有没有股权激励计划？ 

A：尊敬的投资者，您好！公司未来如有相关计划，将及时进行信息

披露。 感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q7、公司在税收方面有没有相关的优惠政策？具体税率是多少？ 

A：尊敬的投资者，您好！ 关于公司主要税种、税率及税收优惠，

可参阅公司已披露的《2018年年度报告》（第十一节）“财务报告”章节



中的“六、税项”。 感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q8、您好，公司招股书中披露 17 年上半年前卖品毛利率均为 70%

左右，但从 18 年起卖品毛利率下降至 50%左右，想问下是什么原因，

谢谢。 

A：尊敬的投资者，您好！ 2017年行业主管部门的票房统计口径将

网络购票手续费计入综合票房的一部分，公司做出相应调整，将该部分

收入计入放映收入，不再计入卖品收入，从而卖品毛利率有所变化。感

谢您对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q9、您好，公司 18 年放映收入 15.89 亿，高于年报披露的当年票

房 15.2 亿，请问两者差异是什么，谢谢。 

A：尊敬的投资者，您好！ 《2018年年度报告》中的主营业务分析

部分同利润表的“营业收入”均为 2,010,485,361.51元。 感谢您对公

司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q10、你好，公司 18 年卖品毛利率大概为 50%，其他影院该部分毛

利率均在 70%左右，请问公司毛利率较低的原因是什么，谢谢。 

A：尊敬的投资者，您好！ 《2018年年度报告》中的主营业务分析

部分同利润表的“营业收入”均为 2,010,485,361.51 元。感谢您对公

司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q11、你好，公司 18 年卖品毛利率大概为 50%，其他影院该部分毛

利率均在 70%左右，请问公司毛利率较低的原因是什么，谢谢。 

A：尊敬的投资者，您好！ 由于卖品核算的成本归集各家有所不同，

最终表现为卖品的毛利率也会不同，具体请参见公司招股说明书。感谢

您对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q12、您好，请问公司将网络购票手续费是计入放映收入还是广告

收入呢，谢谢。 

A：尊敬的投资者，您好！根据行业主管部门的票房统计口径，网络

购票手续费属于综合票房的一部分，计入放映收入。感谢您对公司的关

注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q13、请问开完股东会后，如果送股通过几日内会送股？ 



A：尊敬的投资者，您好！ 经第三届董事会第十八次会议审议通过，

结合公司发展阶段及相关法律、法规要求，公司 2018 年度利润分配预

案为：拟以 2018 年 12 月 31 日公司总股本 268,800,000 为基数，

向全体股东每 10 股派发 2.8 元人民币现金（含税），共计派发现金股

利 75,264,000 元（含税），不进行资本公积转增股本，不送红股。在

公司实施上述 利润分配预 案后，母 公 司可供分配利 润尚余 

891,371,819.36 元，全额结转下一年度。该预案需经 2018 年年度股

东大会审议通过后方可实施。 感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，

投资顺利！ 

Q14、公司截至目前为止都有哪些子公司和参股公司？ 

A：尊敬的投资者，您好！公司的子公司及参股公司，可参阅公司已

披露的《2018 年年度报告》第十一节“财务报告”，九、在其他主体中

的权益。感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q15、机构给公司 2019 年的增长率是多少？请问能达到吗，不知道

您有没有信心？ 

A：尊敬的投资者，您好！ 公司未获知机构给予公司 2019年的增长

率目标。感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q16、您好，公司 19 年一季报在收入同比只下降 4%的情况下，净利

润却下降了 42%，请问一下主要原因是什么？ 

A：尊敬的投资者，您好！依据公司行业特性，公司经营成本相对固

定，营业收入的变化对公司的营业利润影响较大，同时 2018 年公司新

建影城重新进入稳步增长阶段，新建影城的成长周期对公司利润形成了

一定影响。感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q17、公司的前 5 名供应商是什么，与公司存不存在关联关系？ 

A：尊敬的投资者，您好！公司的前 5名供应商，可参阅公司已披露

的《2018 年度报告》，与公司不存在关联关系。感谢您对公司的关注！

祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q18、最近《复联 4》预计能为公司带来多少收入，今年对于国产片

和海外大片的排片量有什么规划吗？ 



A：尊敬的投资者，您好！（1）近期电影《复联 4》上映火爆，公司

近期收入增加明显，预计《复联 4》在五一档期将继续获得观众追捧，

具体收入情况详见后续发部的定期报告。（2）公司的排片规划主要依据

上游影片的供应，公司会根据影片的市场反应做出相应的安排。感谢您

对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！ 

Q19、想问下曾总，金逸年报中披露 18 年票房收入 15.26 亿，利润

表中显示放映收入为 15.89 亿，想问下这两者差异是什么？另外 18 年

广告收入下降 36%，其他院线公司广告收入好像没有下降这么多，想问

下原因是什么，谢谢" 

A：尊敬的投资者，您好！（1）《2018年年度报告》中的主营业务分

析部分同利润表的“营业收入”均为 2,010,485,361.51元，没有差异。

（2）2018 年公司广告收入下降主要是因为广告行业周期下降，部分合

同到期，下一步公司将加大开拓广告收入。 感谢您对公司的关注！祝

您生活愉快，投资顺利！ 

Q20、公司 2017 年毛利率与 2018 年相比如何，主要是什么原因？ 

A：尊敬的投资者，您好！2018 年毛利率相较 2017 年下降 0.52%，

主要因为公司行业特性，公司经营成本相对固定，营业收入的变化会对

公司的毛利率造成一定影响。感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，投

资顺利！ 

Q21、请问：2019 年主营收入目标是多少？净利润目标是多少？谢

谢！ 

A：尊敬的投资者，您好！ 公司 2019年的经营情况，详见公司后续

发布的定期报告。感谢您对公司的关注！祝您生活愉快，投资顺利！" 

附件清单 无 

日期 2019年 4 月 26日 

 


